



URGESHEINBAUM A APROBAR PLAN C EN SAN LÁZARO

POR YVONNE REYES

La precandidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a los diputados de estos tres partidos políticos a aprobar el plan C que promoverá el presidente Andrés Manuel López Obrador, con su paquete de iniciativas de reformas a la Constitución, entre ellas a las pensiones, desaparición de órganos autónomos, salario mínimo y al Poder Judicial, entre otras.

Al asistir a la 6 Reunión Plenaria de las tres fracciones parlamentarias en el recinto de San Lázaro, en el que fue recibida con gritos de "presidenta... presidenta... presidenta" por parte de los representantes populares, la virtual aspirante presidencial aseguró que al interior del partido de Morena hay unidad, por lo que descartó jaloneos y divisiones por el reparto de candidaturas.

Proceso de unidad

En conferencia de prensa luego de inaugurar el encuentro, la doctora Claudia Sheinbaum informó que se habló del proceso



Claudia Sheinbaum abrió las puertas del Gobierno federal a quienes no ganen en las encuestas.

Llama Claudia Sheinbaum a diputados de Morena, PT y PVEM a aprobar plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador; critica conferencias mañaneras de Xóchitl Gálvez

de unidad al interior del movimiento ante la designación de candidaturas para el próximo proceso electoral.

"Hablamos mucho en esta reunión de lo que se viene hacia adelante, de lo bien que vamos y también de este proceso de unidad que ha sido muy exitoso al interior de nuestro movimiento y que va a seguirlo siendo para

poder avanzar en la Transformación y, por supuesto, hice un llamado a la aprobación del plan C que es de todo el movimiento que lo presenta el presidente de la República", indicó.

Cuestionada sobre las inconformidades por la asignación de algunas candidaturas, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México, reiteró la postura del partido en que la definición es por encuestas en en las que se está de acuerdo y "no hay jaloneos".

Crítica conferencias de Xóchitl

Por otro lado, Claudia Sheinbaum criticó las conferencias "mañaneras" que desde el lunes inició la aspirante presidencial de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, y dijo que más allá de "mañaneras o medianeras", ella representa el pasado.

"Son dos proyectos. Ellos representan el pasado por más mañaneras, medianeras o como les llamen, ellos siguen representando el pasado en nuestro país. El pasado de corrupción, el pasado de privilegios, y nosotros representamos la Transformación y el futuro de México", destacó.

Línea 12 del Metro es segura

Al hablar sobre la reapertura de la Línea 12 del Metro que colapsó en mayo de 2021, la exjefa de Gobierno afirmó que se hizo un trabajo de mantenimiento intensivo desde su administración e indicó que se entrega un medio de transporte "seguro".

"Se entrega una línea 12 segura, instrumentada en la que ya los habitantes de Tláhuac y una parte de Iztapalapa van a poder recuperar la movilidad", comentó.

FOTO: CUARTOSCURO